

El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género), ni por el uso de un perro guía adiestrado o un animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos o actividades extracurriculares, y brinda igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RCW 28A.85 del distrito escolar o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596. 360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

Familias Evaline



Que tengas un muy
**FELICES FIESTAS a Feliz
¡¡Año Nuevo!!**

Comenzarán las vacaciones de
invierno
22 de diciembre y reanudaremos
clases el lunes 5 de enero.



**¡Obra de teatro durante las
vacaciones escolares!**

¡Aquí tenéis algunas fotos de la matiné del miércoles! Todos nuestros alumnos hicieron un trabajo estupendo; ¡fue muy divertido verlos! **Gracias a todo el personal y los padres de Evaline por hacer posible la obra.**

(Más imágenes en las dos últimas páginas)



¡¡¡Fechas importantes!!



DIC:

Viernes 19: 9:30 am Inicio tardío - 11:30 am Salida

**Vacaciones de invierno - No hay clases
22 de diciembre de 2025 - 2 de enero de 2026**

ENE:

MES DE RECONOCIMIENTO A LA JUNTA ESCOLAR

Lunes 5: ¡Bienvenidos de nuevo a la escuela!

Viernes 9: Día de la Pata de León 11:30 Salida

Lunes 19: NO HAY CLASES en reconocimiento al Día de Martin Luther King Jr.

Jueves 16: Día de la Templanza y la Buena Ciudadanía

Martes 20: Reunión de la Junta Escolar - 6:30 p.m.

Viernes 23: Fin del semestre

Martes 27: Excursión a Safety City para TTK - 2do grado

Recordatorio de ruta de autobús

Los cambios en los autobuses comenzarán el 5/1/26

Estimados padres/tutores: Tenemos nuevos alumnos que se incorporan después de las vacaciones de invierno y necesitamos hacer algunos cambios en la ruta del autobús.

Enviamos la nueva ruta la semana pasada con el boletín informativo, pero la adjuntamos de nuevo para su comodidad.

La nueva ruta comenzará el 5 de enero.



El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género), ni por el uso de un perro guía adiestrado o un animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos o actividades extracurriculares, y brinda igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RCW 28A.85 del distrito escolar o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596.360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

TK y jardín de infancia

Señora Tinnin

¡Que tengan un par de buenas semanas de descanso! Todos se han esforzado muchísimo estas últimas semanas aprendiendo nuevas canciones. Fue fantástico ver que todo ese esfuerzo dio sus frutos.



Aula de tercer y cuarto grado

Señora Mars

Fue fantástico ver que todo el arduo trabajo de los estudiantes dio sus frutos esta semana con sus presentaciones musicales y actorales.

Que tengas una Feliz Navidad llena de Diversión y familia. Nos vemos a todos de regreso.
¡en enero!



Exploradores de primer y segundo grado

Señora Mittge

¡Los Exploradores de 1.º y 2.º grado estuvieron increíbles esta semana! ¡Disfruten de este tiempo festivo en familia! ¡Tengo muchas ganas de ver a los niños en enero! ¡Tenemos varias sorpresas con peces para el año nuevo! ¡Sigan leyendo 20 minutos cada noche! ¡Intenten resolver problemas de cuentos! ¡Les deseo a todos unas felices fiestas! ¡Sus hijos son un regalo precioso!



Aula de quinto y sexto grado

Señor Burlingame

¡Felicitaciones a todos por sus actuaciones esta semana!

¡Feliz Navidad y próspero Año Nuevo a todos! ¡Nos vemos en enero cuando volvamos a clases!



El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género), ni por el uso de un perro guía adiestrado o un animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos o actividades extracurriculares, y brinda igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RCW 28A.85 del distrito escolar o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596. 360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

Educación especial - Título 1/LAP Aprendizaje socioemocional (SEL): Sra. Duren

Durante diciembre, en la clase de Aprendizaje Socioemocional (SEL), nos centramos en la creatividad, un rasgo característico. El diccionario Merriam-Webster define la creatividad como «la capacidad de crear cosas nuevas o pensar en nuevas ideas». Nuestro currículo de SEL la define además como «usar la imaginación para crear algo nuevo o resolver un problema».



Hay dos aspectos de la creatividad en los que ponemos especial énfasis en la clase de SEL, que son: el uso de la creatividad para ayudar a demostrar el uso de otros rasgos de carácter y las diversas maneras en que la creatividad se puede aplicar a la vida cotidiana de cada persona y comunidad. Hemos aprovechado la oportunidad para combinar nuestra creatividad con gratitud y responsabilidad cuando nuestros estudiantes decoraron nuestras cajas de recolección y distribución de alimentos con mensajes positivos y arte festivo para nuestra colecta anual de alimentos. Demostramos nuestra creatividad al decorar nuestro árbol escolar con adornos hechos en casa, nuestros pasillos y ventanas con hermosos proyectos de arte, y al proporcionar arte con temas festivos creado específicamente para exhibir en nuestra sala de conferencias del distrito. Nuestros estudiantes compartieron su creatividad con otros saliendo a la comunidad a cantar villancicos en el centro local para personas mayores y en Cardinal Glass. Nuestros estudiantes y personal también han estado trabajando arduamente en la preparación de nuestro programa de vacaciones de invierno, donde están demostrando creatividad en las formas de actuación, canto, baile, entretenimiento, narración de cuentos y tocar instrumentos musicales. Hemos discutido más a fondo las diferentes maneras en que la creatividad se puede aplicar a las formas de comunicación y escritura. Hemos podido utilizar nuestro tiempo de lectura en voz alta así como nuestro tiempo de actividad para apreciar también estas formas de creatividad.

Quizás la lección más importante que hemos aprendido sobre creatividad este mes ha sido que la creatividad se puede lograr de muchas maneras y por cualquier persona, en cualquier momento. La vemos en una pintura, en un delicioso sandwich o en la forma en que resolvemos un problema de matemáticas. La vemos en un buen libro, en una canción encantadora, en un nuevo videojuego o en una gran jugada o movimiento deportivo. La creatividad nos rodea. Puede motivarnos, emocionarnos e incluso reconfortarnos, brindándonos una sensación de paz. Esperamos que, al centrarnos en la creatividad este mes, despierte en nuestros estudiantes la apertura a probar cosas nuevas, a compartir cosas que disfrutan y a pensar de forma innovadora, incluso cuando el resto del mundo hace lo mismo todos los días. Esperamos ver qué problemas pueden resolver para sus comunidades usando su creatividad en el futuro, y qué nuevas ideas y cosas crearán para compartir con el mundo y contribuir a un lugar mejor.

Esperamos que hayan podido asistir a nuestro programa anual de vacaciones de invierno esta semana y hayan tenido la oportunidad de experimentar de primera mano la creatividad de nuestros estudiantes y personal en su máxima expresión. Esto se demostró especialmente con el uso de nuevos guiones para las clases y la decoración extra divertida que varias de nuestras clases crearon para transportar a nuestros invitados a su propio paraíso invernal para el evento. Gracias por apoyar y valorar este aspecto de su aprendizaje. Ha sido una larga tradición en nuestra escuela y nos honra continuarla. Les deseo una muy Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo. Nos vemos en enero para aprender más sobre la empatía en nuestras clases de Aprendizaje Socioemocional (SEL).